



並木中等story

令和3年2月19日号

決断は早いほうが良い？

“決断は早い方がよい”と思っている人も多いと思います。私もそうでした。しかし、最近、そのことは間違いであると感じさせられました。決断を下すのにかかる時間は人によって異なります。瞬時に決められる人もいるし、なかなか決められない人もいます。専門書には年齢が上がるとなかなか決められない人が多くなるとも書かれていました。決断を迫る人は自分のペースで、答えが出てくることを期待します。しかし、ちょっと

待ってください。決断を急がせると、間違った回答が出されたり、後で訂正という事態になります。“急いで事はし損じる”ということわざもあります。コミュニケーションを取るのには、自分のペースを相手に要求するだけではなく、相手のペースで回答を待つことも大切かもしれません。“待つてあげる優しさ”も時には大切です。



祝 《Hort Science (アメリカの科学雑誌) 掲載》

皆さんの先輩に当たる久保裕亮さん（本校3回生，現東京大・院）の論文がアメリカ合衆国の科学雑誌Hort Scienceの54号に掲載されていたことが分かりました。タイトルは「エチレンとカイワレ」で、久保さんが本校の課題探究でまとめたものを発展研究したものです。おめでとうございます。